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Conseil d’élèves du 23 novembre 2021 
 Les déléguées de classes (Evelise, Jamelia, Lucie et Zoé), Xiaodi et le directeur se sont 
réunis afin d’évoquer les attentes exprimées par les élèves de l’Efiw. 

Maternelle et élémentaire :  

- Les élèves de maternelle souhaiteraient qu’il y ait plus de « voitures » utilisables dans la cour 
de récréation (Il n’y en a que trois et ils sont cinq.). Les élèves de l’élémentaire demandent 
s’il serait possible de remettre en circulation les tricycles rouges utilisés l’année dernière. Un 
point sera fait sur les stocks et d’autres véhicules (voitures et tricycles) seront mis à 
disposition, s’ils sont en bon état ou réparables. 

Elementaire : 

- Des élèves voudraient pouvoir faire des récréations dans la classe quand l’air est trop pollué. 
D’autres demandent s’il serait possible de faire des plantations (dans la classe ou dehors) et 
des expériences en sciences. Ces sujets doivent être discutés en classe avec le professeur. Si 
la décision est prise d’effectuer des plantations, cela peut être fait en classe ou sur une 
terrasse (mais pas dans la cour). Il est possible d’effectuer quelques achats pour ce type 
d’activités pédagogiques. 

- Des élèves voudraient savoir s’il serait possible de bénéficier de structures de jeux 
uniquement destinées aux élèves de l’Efiw, et non à partager avec la Wyis. Un trampoline est 
notamment plébiscité. Le directeur explique qu’il estime qu’il y a suffisamment de 
structures dans les cours de récréations, surtout qu’il n’y a plus beaucoup d’élèves. Par 
ailleurs, l’Efiw doit être attentive à bien dépenser son argent, car comme il y a moins 
d’élèves, il y a aussi moins de sous. Il souhaite donc que les élèves continuent à partager les 
structures avec les élèves de la Wyis. Par ailleurs, le directeur explique que le trampoline 
est selon lui une structure qui peut s’avérer dangereuse, qui demande donc une surveillance 
trop importante dans le cadre scolaire. Cela dit, Xiaodi va vérifier l’état de maisons en 
plastique situées sur une terrasse du premier étage et les descendre dans la cour si elles sont 
en bon état. (Une maisonnette a d’ailleurs déjà été descendue suite à la réunion du matin.) 

- Des élèves aimeraient que des petites voitures soient disponibles dans l’aire de détente. 
C’est d’accord (des petites voitures ont été retrouvées et ont été déposées dans l’aire de 
détente dans la journée).  

- Des élèves demandent si l’horloge de la classe d’anglais pourrait être réparée. Oui (Cela a 
été fait dans la journée.) 

- Des élèves demandent s’il serait possible d’organiser des cours de natation. Le directeur 
trouve cette demande très intéressante, car des cours d’EPS peuvent être organisés à la 
piscine. Les années précédentes, l’Efiw s’était renseignée, mais une piscine assez proche de 
l’Efiw ne pouvait pas accepter de groupe, et une autre piscine un peu plus éloignée (20 
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minutes de route) demandait un tarif trop important. Cela dit, l’Efiw va à nouveau se 
renseigner. 

Elémentaire et secondaire :  

- Des élèves demandent s’il serait possible d’organiser des sorties scolaires au cours de cette 
année. Les élèves de l’élémentaire aimeraient organiser au moins une fois un pique-nique 
avec ceux de maternelle (et pourquoi pas avec les plus grands également). Xiaodi explique 
que, depuis la pandémie mondiale liée au Covid-19, il est compliqué d’organiser des sorties 
scolaires à Wuhan ou des événements ouverts au public à l’Efiw. Par exemple, pour le 
Téléthon qui aura lieu le 3 décembre, nous serons limités à 50 personnes ; et pour toute 
sortie, une autorisation est à demander au bureau de l’éducation (elles sont difficiles à 
obtenir en hiver, car il semble que le coronavirus circule mieux quand il fait froid). Aussi, 
l’Efiw essayera d’organiser des sorties scolaires après le nouvel an chinois : ce devrait être 
plus facile. Le directeur a bien noté le désir de pique-niquer des élèves. 

Secondaire :  

- Des élèves demandent s’il serait possible de changer de prestataire pour la cantine. Cette 
demande intéresse Xiaodi, car cette dernière a remarqué qu’il y avait un peu de gaspillage 
de nourriture ces derniers temps, surtout par les élèves les plus âgés. A ce jour, Xiaodi et le 
directeur ne connaissent pas d’autres fournisseurs de repas agréés (et donc autorisés) par le 
bureau de l’éducation de Wuhan. Cela dit, les adultes qui mangent les plateaux-repas les 
trouvent plutôt bons, voire même délicieux. Par ailleurs, Xiaodi trouve que notre 
fournisseur, Fangzhou, est très à l’écoute de nos demandes : par exemple, dernièrement, à 
la demande d’élèves en cours de chinois, certains nouveaux plats ont été servis aux élèves 
(nouilles sautées, raviolis chinois, etc.). Le directeur invite donc les déléguées du secondaire 
à échanger avec leurs camarades qui bénéficient des plateaux-repas pour faire remonter à 
Xiaodi leurs souhaits pour que les repas soient plus à leur goût, tout en restant équilibrés. 
(Au cours de la journée, les déléguées ont déjà transmis quelques volontés des élèves du 
secondaire à Xiaodi, qui va donc contacter rapidement le prestataire Fangzhou à ce sujet). 

- Des élèves demandent s’il serait possible, parfois, de déjeuner à l’extérieur de l’Efiw, et par 
exemple au Mc Donald. Le directeur rappelle que cela s’est déjà fait dans le passé pour des 
élèves du secondaire. Pour que cela soit possible, il faudrait auparavant que les parents 
aient écrit au directeur pour les y autoriser. Se poserait ensuite la question des plateaux-
repas pour les élèves qui ne viennent pas avec leur propre lunch-box, car ces repas sont 
réservés et payés à l’avance. Certains élèves mangeant déjà au Mc Donald certains mercredis 
à midi, serait-il nécessaire d’y manger d’autres fois dans la semaine ? 


